

FONDATION BYAS

Pour l'œuvre humanitaire de l'hôpital l'Espérance, Pilate **Haïti**

9^e édition de la Marche de l'Espérance : l'espoir récompensé

Rouyn-Noranda, le 18 septembre 2007 – La fondation Byas a tenu, le 15 septembre dernier, pour la 9^e année consécutive, la Marche de l'Espérance. Malgré le temps froid et la pluie qui menaçait en début de journée, l'espoir d'un ciel dégagé et d'une participation nombreuse furent récompensés. En effet, 55 participants ont permis de recueillir un peu plus de 3 000 \$ pour l'hôpital l'Espérance de Pilate en Haïti.

S. Louisa Bélanger, infirmière originaire de Barraute et contrôleur des finances à l'hôpital l'Espérance, participait à la marche et a clôturé l'activité par une causerie. À l'image de la marche, l'espoir récompensé pourrait également se dire de l'hôpital l'Espérance. En sérieuse difficulté il y a seulement une douzaine d'années, cet établissement a connu des développements inattendus. L'aide extérieure et la persévérance de ses dirigeantes lui ont permis de surmonter de nombreuses épreuves dont les dommages causés par l'ouragan Jeanne.

Plus marquant encore, l'hôpital fut sélectionné par l'Unicef à titre d'établissement sentinelle pour l'application de son programme « mère-enfant » visant à lutter contre la transmission du VIH/SIDA. S. Louisa nous apprenait aussi que suite à l'implantation de ce programme, l'hôpital s'inscrit dorénavant dans une phase ultérieure destinée au traitement des personnes diagnostiquées séropositives.

Ces développements exigent en outre des bâtiments pouvant répondre aux nouveaux besoins, dont un agrandissement de la résidence du personnel médical. Car de nouveaux professionnels de la santé sont venus s'ajouter au personnel régulier, dont une pharmacienne diplômée, trois infirmières dûment formées, un chirurgien obstétricien, deux médecins spécialisés dans le traitement du SIDA etc.

Les recettes de la Marche seront justement consacrées à la réalisation de ce projet.

La Fondation Byas remercie ses partenaires de la marche : la Maison Dumulon, Location Rouanda, Colormax, le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue, la Ville de Rouyn-Noranda et Loblaws.

Pour information sur la Fondation Byas : tél. : 279-2105 - www.cegepat.qc.ca/fondationbyas

- 30 -

Source: Gérard Laguerre

Tél. et téléc. : 279-2105 - gerlaq@tlb.sympatico.ca